



Einfach nur Freude!

„Ich freue mich und bin fröhlich in dir.“

(Psalm 9, 3)

Manchmal gibt es Momente, Augenblicke, da geht einem das Herz auf und man kann sich einfach nur freuen.

Ich sitze in einem Gottesdienst, die Orgel ertönt, der Sänger stimmt sein Lied an. Da geht mir das Herz auf und ich empfinde einfach nur Freude. Dazu passt dann das Lied, das später gesungen wird, „Ich lobe meinen Gott von ganzem Herzen“. Die Zeile „ich freue mich und bin fröhlich, Herr, in dir“ kann ich nun aus vollem Herzen mitsingen. Dankbar, dass ich solche spontane Freude erlebe, kann ich auch das „Halleluja“ mit Überzeugung singen.

Ja, auch für solche Kleinigkeiten will ich Gott danken. Für spontane, herzerfüllende Freude.

Impulse

- Hören Sie sich das Lied einfach mal an:
<https://www.youtube.com/watch?v=gJGJ7U8I3PY>
- Ich wünsche Ihnen Momente, in denen Sie sich einfach nur freuen können.

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Nikola Beth

Bild: Nikola Beth

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE  CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt